

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari hasil penelitian yang dilakukan penulis mengenai sejarah dan perkembangan Madrasah Tsanawiyah Al-Ishlah Bobos Dukupuntang Cirebon tahun 1971-2020 yaitu :

1. Madrasah Tsanawiyah Al-Ishlah Bobos merupakan madrasah yang lahir dari perkembangan Pondok Pesantren Al-Ishlah Bobos. Lahirnya Madrasah Tsanawiyah Al-Ishlah Bobos dilatar belakangi oleh situasi dan kondisi Pondok Pesantren Al-Ishlah Bobos yang hampir hancur setelah masa pemberontakan PKI tahun 1950-an. Namun di tengah keadaan yang sungguh memprihatinkan tidak membuat perjuangan dakwah para ulama semakin pudar, melainkan menumbuhkan jiwa semangat yang lebih dalam membangkitkan kembali bangunan dan perjuangan dakwah yang hampir mati.
2. Pada perkembangannya madrasah ini mengalami tiga fase penting, yaitu masa terdaftar, masa diakui, dan masa keemasan. Pada masa terdaftar Madrasah Tsanawiyah mulai didaftarkan ke Departemen Agama sebagai lembaga pendidikan formal yang resmi. Kemudian masuk pada masa diakui ketika diberikannya piagam pendidikan diakui karena dalam kelengkapan dan kebutuhan lembaga pendidikannya sudah hampir terpenuhi. Piagam ini berguna dalam proses akreditasi sekolah. Pada fase terakhir yaitu pada masa keemasan madrasah ini menyelaraskan beberapa aspek kependidikannya dengan sekolah formal seperti dalam

kegiatan administrasi sekolah, kurikulum pendidikan, dan sarana dan prasarana pendidikannya.

B. Saran

Ketika penulis telah selesai melaksanakan penelitian terkait Sejarah dan Perkembangan Madrasah Tsanawiyah Al-Ishlah Bobos dalam bidang perkembangan pendidikan agama Islam di desa Bobos Kecamatan Dukupuntang tahun 1971-2020, beberapa saran yang diajukan oleh penulis sebagai berikut :

1. Penelitian yang membahas objek mengenai pembahasan sejarah dan perkembangan Madrasah Tsanawiyah Al-Ishlah Bobos ini merupakan penelitian awal dan belum pernah diteliti sebelumnya. Maka hasil dari penelitian ini bisa digunakan sebagai salah satu referensi oleh peneliti selanjutnya dengan objek kajian yang sama.
2. Teruntuk Madrasah Tsanawiyah Al-Ishlah Bobos, sebaiknya data-data mengenai sejarah pendirian dari Madrasah Tsanawiyah Al-Ishlah Bobos ini. Alangkah baiknya dibukukan sehingga sejarah madrasah ini akan terus tersimpan dan tetap terawat sampai generasi yang akan datang.